

*Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das wir dich sehen können,
wann immer wir wollen.*

Wir haben Abschied genommen von

Reinhard Wettstein-Rutschmann

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied erfahren durften.

Vielen Dank auch für die Spenden, die wir der Pro Natura Schweiz zukommen lassen. Der Schutz der Natur war Reini ein wichtiges Anliegen.

Pfungen im Februar 2020

Die Trauerfamilien